

En América desean eliminar las fluctuaciones en el precio del café

WASHINGTON. — Norteamérica y los países iberoamericanos productores de café han aprobado el establecimiento de un grupo de estudio con el fin de eliminar las fluctuaciones en los precios del café.

Para formar parte del grupo de estudio fueron designados los representantes de Brasil, Colombia, Méjico y otros dos delegados de Centroamérica.

TRESCIENTOS VEINTIOCHO NUEVOS TENIENTES DE LA GUARDIA CIVIL

MADRID. — En la Dirección General de la Guardia Civil, el director general del Cuerpo, teniente general Sáenz de Buruaga, ha presidido el acto de entrega de despachos a los 328 tenientes que componen la XVIII promoción. En primer lugar se celebró una misa de campaña, y después de la última lección del curso, dada por el coronel Pérez Caballero, el teniente general Sáenz de Buruaga, procedió a la entrega de despachos y pronunció unas palabras para felicitar a los nuevos tenientes y exhortarlos a cumplir su misión con el celo que lo ha hecho siempre la Guardia Civil.

Obreros españoles a Australia

MADRID. — Con dirección al puerto de Trieste, donde embarcará a bordo del buque italiano «Toscana», ha salido por la frontera de Irún un contingente de 159 obreros contratados por la Asociación de Plantadores de Caña de Azúcar del Estado de Queensland (Australia). (Pasa a cuarta página)

En el transcurso del pasado año aumentaron las exportaciones

MADRID. — Las exportaciones españolas en 1957 se elevaron a 10.100.000 toneladas, con un aumento de 300.000 toneladas de mercancías en relación con el año de 1956.

En diciembre de 1957, las exportaciones ascendieron a un total de 987.234 toneladas de mercancías distribuidas en 52 por 100 en materias primas, 29 por 100 en subsistencias alimenticias, y 19 por 100 en artículos fabricados.



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Núm. 267 - Año VI

Arrecife de Lanzarote
8 - Julio - 1958

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

«Ante Dios no existen más que dos clases de personas: los buenos y los malos»

Un antiguo obrero gallego se ordena sacerdote

VIGO. — El sacerdote de esta diócesis don Manuel Costa Gomezaña ha celebrado su primera misa en la iglesia parroquial de San Pedro de Matamá, previa autorización del prelado; dijo misa en las factorías Barreras ante sus antiguos jefes y compañeros de trabajo.

Don Manuel Costa, natural de Matamá, trabajó en dichas factorías como ajustador de tercera y aspiraba a ser maestro de taller. Trabajó allí diez años, y en 1947 salió para ingresar en el seminario de Tuy, cuando tenía 27 años. Su vocación nació al leer «El drama de Jesús», que le dieron en la empresa con ocasión de la santa misión celebrada en 1941. Meditó mucho su decisión de hacerse sacerdote y hubo de vencer la oposición de familiares y compañeros e incluso las dificultades que representaban los estudios. Otra gran dificultad era la falta de medios económicos, pero logró dos becas: una del presbitero don Abelardo Martínez Pazó, actual capellán del cementerio de Pereiro, y la otra por la empresa donde trabajaba.

El nuevo sacerdote ha manifestado que al celebrar la santa misa ante sus antiguos compañeros sintió, más que otra cosa, el deseo de romper ese muro que tantas veces separa a los obreros de la iglesia, que es la más pura democracia.

Agregó que cualquier hombre, de cualquier raza y clase, puede llegar al sacerdocio, que no es un estado humano de privilegio inasequible, sino una gracia que el Señor concede.

El mayor deseo del antiguo obrero mecánico es ejercer el

(Pasa a página cuarta)

La obra lírica «Doña Francisquita», traducida al alemán, se estrenó con gran éxito en Viena

Noticias llegadas de Viena dan cuenta del gran éxito que ha constituido el estreno de la obra española «Doña Francisquita», libro de Romero y Fernández Shaw, música de Vives.

La obra, traducida al alemán, ha sido dirigida por José Tamayo y cantada por artistas de gran categoría. Intérpretes y director han triunfado plenamente en esta magna representación de «Doña Francisquita», que el público vienés ha acogido con enorme entusiasmo. El montaje ha sido espléndido y

(Pasa a cuarta página)

SAN MARCIAL, PATRONO DE LANZAROTE



Dos nuevas Bodegas Cooperativas creadas en Orense

ORENSE. — Ha quedado oficialmente aprobada la constitución de las bodegas cooperativas de Laroco y Jesús Nazareno, de Barco de Valdeorras. Ahora se tramita la solicitud de los créditos necesarios para iniciar lo más rápidamente posible la construcción de las edificaciones y la instalación de las bodegas respectivas, de acuerdo con los oportunos proyectos.

Ambas cooperativas incluyen a la casi totalidad de los viticultores de las dos comarcas.



Importantes contingentes de turistas germanos visitarán Lanzarote el próximo año

Nuestra isla en la Televisión alemana

Tres días han permanecido en nuestra isla el ingeniero de sonido de la «Tondienst», de Hamburgo, señor Walther Henning, y de la «Kosmos Film», también de Hamburgo, señor Hans Borgstodt, prestigiosas empresas alemanas que trabajan en coproducción, en diferentes países, con fines turísticos y culturales.

El primero de estos técnicos, utilizando el modernísimo sistema «Phonophoto», ha tirado más de 300 placas en color, que en combinación con un equipo magnetofónico, que registra los sonidos, música, voces, ruidos, etc, en perfecta sincronización, logran un efecto visual y sonoro de sorprendente realidad y eficacia.

Entre los varios motivos impresionados por el señor Henning figura una actuación del cuerpo de cantos y danzas de la Agrupación folklórica de San Bartolomé, escenas campesinas, labores industriales y agrícolas, temas del mar, etc, captados especialmente en sus facetas del más puro sabor humano.

Este trabajo será exhibido en diversas e importantes ciudades de Alemania.

El señor Hans Borgstodt, por su parte, ha filmado una película de 45 minutos de duración, en blanco y negro, que será

acoplada a las pantallas de la Televisión alemana, para ser exhibida ante cinco millones de súbditos de aquel país.

Estos prestigiosos técnicos, que no se cansan de elogiar el interés turístico de nuestra isla, nos dijeron que su trabajo, en esta ocasión, comprenderá a Lanzarote y Gran Canaria, pues ya el pasado año realizaron una labor análoga en la isla de Tenerife.

En el transcurso del próximo año—nos dijo el señor Henning—visitarán Lanzarote numerosos turistas de mi país, que en aviones alemanes vienen todos los días, en determinadas épocas, a Los Rodeos y Gando. Desde estos aeropuertos se derivarán las excursiones a Arrecife, utilizando las líneas españolas de Iberia que, por cierto, son magníficas. Aquí permanecerán pequeñas temporadas que oscilarán entre los 3 y los 7 días.

Cuando ustedes tengan debidamente acondicionado el aeropuerto de Guacimeta, esos aviones germanos, que salen desde Hamburgo y Dusseldorf, tocarán también en Arrecife.

He aquí, sintetizada, la conversación que sostuvimos con estos jóvenes, simpáticos y activos técnicos del floreciente país europeo, quienes durante su corta estancia en Lanzarote apenas descansaron, pues todo el tiempo lo dedicaron a trabajar.

Se trabaja activamente en la confección del programa de fiestas

Nueva actuación del «Iris Park» en la ciudad

La Comisión organizadora de las fiestas de San Ginés viene desplegando extraordinaria actividad en los preparativos de su celebración, a cuyo fin, las diversas comisiones se reúnen diariamente, extendiendo su labor hacia otras islas y la Península, habiéndose cursado hasta el momento, con diferentes objetivos, más de 300 cartas.

Llamamos la atención nuevamente a las personas que se proponen presentar trabajos en las diferentes exposiciones de Pintura, Fotografía, Artesanía, Flores, Pájaros, etc, para que vayan preparando sus obras con la debida antelación y contribuir así al mayor éxito de las mismas.

Además de otras interesantes noticias que iremos dando a conocer en próximas ediciones, adelantaremos hoy que tanto la avenida del Generalísimo, como el Parque Municipal, serán dotados de espléndida iluminación en color. También se está pendiente de la llegada de gran número de guiraldas, banderitas y farolillos de verbena, que figurarán asimismo en el adorno de las citadas avenidas, juntamente con nuevas banderas y escudos nacionales que actualmente se están confeccionando.

Ya es un hecho el desplazamiento del conocido y popular «Iris Park, cuyas variadas e interesantes atracciones serán instaladas en el recinto del Muelle Chico.

(Pasa a cuarta página)

PERFIL ISLEÑO

CONFERENCIAS CULTURALES

Tanto nosotros, como nuestro estimado colaborador Aureliano Montero Gabarrón, nos hemos ocupado en diferentes ocasiones de la necesidad que tiene la capital y la Isla de despertar de su anquilosado ambiente cultural. Exceptuando esos esporádicos ciclos de brillantes conferencias que en años anteriores nos ha brindado el incansable «Círculo Mercantil», poco, muy poco, estamos haciendo en la ciudad para ofrecer a nuestro pueblo el deleite espiritual que todo conglomerado humano requiere y exige como complemento de la sana diversión y asueto del ente corporal.

Son muchas las ilustres personalidades nacionales de la Literatura, las Artes o la Música, que constantemente visitan las islas mayores del archipiélago. Recordamos entre los últimos, a Dámaso Alonso, Noel Clarasó y Mercedes Ballesteros. Pues bien, si estos prestigiosos conferenciantes y eruditos no vienen a Arrecife es, sencillamente, porque nosotros no nos lo proponemos. Hoy, mediante las rápidas comunicaciones aéreas, el desplazamiento de estos hombres a Lanzarote resultaría harto factible y económico. Bastaría que una de nuestras Sociedades de Recreo—que también son de Cultura—cobrasen una pequeña cantidad a los asistentes al acto, en calidad de invitación. Arrecife, pueblo de rica sensibilidad y ferviente admirador del movimiento cultural en toda su gama de perfiles y facetas, sabría responder con esplendor y plenitud.

Sólo falta el organismo motor que avive y amase ordenadamente estas ideas para intentar convertirlas en la auténtica realidad que todos deseamos para nuestro pueblo que, precisamente por su condición insoslayable de insularidad, necesita más que ninguno de esta magnánima derivación delectiva del espíritu.

GUI TO

Ha sido aprobado por la Superioridad el proyecto de construcción de un grupo de 12 Escuelas en Arrecife

Su presupuesto asciende a dos millones seiscientos mil pesetas

El Alcalde de la ciudad, don José Ramírez Cerdá, ha recibido una comunicación de la Junta Central de Construcciones Escolares, de Madrid, en la que se da cuenta de la reciente aprobación del proyecto de un grupo de 12 Escuelas en Arrecife (6 para niños y otras tantas para niñas), con sus correspondientes viviendas para Maestros. Dicho grupo será levantado sobre una superficie de 7 000 metros de solar, cedido gratuitamente por nuestro Municipio, junto al comienzo de la carretera del Sur, en su parte derecha.

La confección del proyecto se debe a varios arquitectos peninsulares, y canarios elevándose el presupuesto general de ejecución a más de dos millones seiscientos mil pesetas. Las obras saldrán próximamente a subasta.

En el logro de esta importante mejora docente para Lanzarote han intervenido muy eficazmente la alcaldía de esta capital y la Inspectora de Enseñanza Primaria de la Zona, señorita Cadenas y Campo.

CASA SIN INQUILINOS

en calle Juan de Quesada. Junto al Charco de San Ginés

SE VENDE. Informes en esta Redacción

JUAN DIAZ STINGA

SASTRERIA—TEJIDOS
Confecciona toda clase de trajes: paisano, militares, eclesiásticos, etiqueta y señora,
Calle Triana ARRECIFE

Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas.
PIDALO EN TODOS LOS BARES

Imprenta Guadalupe
Teléfono, 256

COLABORADORES DE «ANTENA»

El Cristo de la Antigua y otras notas sobre Fuerteventura

Por AGUSTIN PAREDES

Veinte kilómetros dista la Antigua de Puerto del Rosario. Es un pueblo situado a doscientos metros de altitud, doscientos cincuenta y cuatro exactamente, barrido por un ventarrón que lleva el color a las mejillas y pone el brillo en los ojos. La iglesia del pueblo está edificada sobre la vieja ermita erigida en honor de la Virgen de La Antigua y de su tesoro artístico y religioso se destaca una talla en madera de un Cristo de posibles rasgos románicos. Cristo preside el altar de las ánimas. Sus dimensiones son reducidas. Apenas tendrá tres palmos de altura, pero la energía de su realización, la simplicidad de sus líneas—una sencillez que supera lo concreto para lindar en lo abstracto—y la impresión desgarrada de su pecho desproporcionado, desprenden tal fuerza religiosa que, frente a El, la quietud de la nave se puebla de silencios severos. Se ignoraba su procedencia y autor. Nada se sabía del Cristo, excepto su valor, pero don Pedro, el señor cura párroco de Antigua, hizo hincapié en que rebuscaría entre los archivos e inventarios de la iglesia para agotar todas las posibilidades que estuvieran en su mano y que pudiesen arrojar alguna luz sobre el Cristo de las Animas.

Esta tarea que don Pedro arrojaba a sus hombros, tarea de investigación paciente entre los legajos del archivo parroquial, corría pareja con la labor que el profesor don Alejandro Cionarescu realizaba en torno a ciertos apellidos isleños para desmenuzar hasta el límite máximo su diccionario histórico de las Islas Canarias. Don Alejandro había pasado toda la mañana y toda la tarde sentado en el despacho del señor cura investigando acerca de los Vera, de los Valdivia. El profesor rastreaba las pistas que le ofrecían los vetustos y amarillentos papeles de la Parroquia. Labor extraordinariamente pesada que exigía atención y capacidad, llenas, al igual que aquella que descubriese datos sobre el Cristo que tan amablemente había cargado don Pedro sobre sus hombros.

Para los trabajos periodísticos y también para algunas emisiones de Radio Juventud se había acumulado un buen número de notas y referencias. De la charla surgió el tema de la luz

de Mafasca, curiosa leyenda o realidad, quizá debido a motivos naturales, que pronto daremos a la publicación. Se habló de los poblados guanches de Rosa Zapata y Corrales de Esquey; del miel del ovejo, en la cueva del Obispo; de las historias transmitidas por vía oral acerca de lo sucedido en la cueva del pocillo, cuando la reconquista, al igual que de la curiosa semejanza de términos y expresiones usuales en tierras de Fuerteventura con las que procedieron los castellanos en el siglo XVI.

Antes de regresar a Puerto del Rosario se comentó en la vivienda del señor cura párroco de Antigua la impresión de aspereza y melancolía que la vista de aquella parte de la isla producía. El norte de Fuerteventura no daba cereales. Existía mucha escasez de agua. A partir de Antigua, hacia el sur, el panorama empezaba a cambiar. Los pozos de agua aparecían aquí y allí. Trozos de terrenos brotaban verdes. El cultivo del tomate y la alfalfa alternaba con la cebada y el trigo. Junto a la carretera se observaba un campo de henequén. Pero al extender la vista más a lo lejos, volvía de nuevo la misma impresión que habíamos tenido por la mañana al atravesar los campos desde Puerto del Rosario a La Antigua. Tierra sin cultivar, tierra que estaba dispuesta a mostrarse agradecida, pero que languidecía reseca por carencia de agua abundante. Y así, a uno y otro lado de la carretera, se extendían llanuras áridas tan prometedoras de cosechas excelentes si llegase a ellas el agua.

De todos los procedimientos para obtenerla se habló y se desmenuzaron. Hubo quien aportó las aguas de las lluvias, quién la lluvia artificial, quién

(Concluye en página cuarta)

«CLIPPER»

El refresco que gusta más

Heladería La Salud

Se necesitan vendedores ambulantes. Razón, Cuba, 4.

PROBLEMA, NO PARADOJA

Por R. RAMIREZ SANTOS

A veces hablamos, con gesto de indiferencia y profundo conocimiento, del error tan grave que comete cierto sector de padres al dedicar a sus hijos al estudio. Hablamos de padres inconscientes que, guiados por un impulso casi tradicional, colocan a sus hijos en Institutos, y a fuerza de sacrificios—en nuestra opinión estériles—consiguen que acaben con un título de Bachiller elemental, título que, evidentemente, no les ha de servir para la lucha a veces trágica y siempre cruel de la conquista del pan. Los bachilleres se enfrentan, en un régimen de libre competencia, con otros jóvenes que más informados en Taquigrafía, Contabilidad e Idiomas, les ganan las plazas a aquellos que poseen la sublime lengua en que se expresó Virgilio y demuestran con los ojos cerrados, la ecuación de la recta. Desde luego, obran mal estos padres. Deberían tener otro sentido de la vida, más práctico, quizás, y economizar el dinero que en los libros de Literatura, Historia y Geografía gastan, sin tipo y sin tasa, y emplear esa impresionante cantidad de dinero (la que invierte un padre en los libros y gastos de matrícula) en dar a su muchacho una formación intelectual que le sirva para algo más que para morir de hambre clamando al cielo por que es un bachiller y porque es un hombre de estudios. La cuestión, vista por encima, es solamente el problema de un desequilibrio que surge como consecuencia de una irreflexión y también de una tendencia que tiene el hombre de hoy—por otra parte muy lógica—a querer militar en el campo de la acomodada burguesía; ahora bien, yo creo que no es ninguna irreflexión, ni tampoco una tendencia; es más bien

un problema más; ya lo sé, no he descubierto la pólvora al afirmar que esto es un problema; pero muchos de nosotros no juzgamos eso como un problema, lo juzgamos más bien como una moda; una moda de tragicomedia: la de salir de pobres. Y los estadistas y organizadores del mundo dicen que más adelantarían aquellos padres si dedicasen a sus hijos a estudios prácticos, y se dejasen los de «latinajos» y los «griegos» para aquellos que han de seguir estudiando carreras universitarias. Si, es verdad; es evidente que todo movimiento, toda acción o toda tendencia, responde a un hecho que lo originó o que lo engendró; pero yo, con toda la modestia del que se sabe poseedor de una pluma, que a fuerza de verde y sin madurar, está roma, me atrevería a recomendar, en el colmo de la desfachatez, a los encopetados señores que marcan directrices y dibujan curvas estadísticas, que busquen el porqué, la causa que engendra este movimiento. Yo, francamente, no sé lo que es, ni lo que lo origina, pero me atrevo a rogar que no se mire este asunto como una cuestión de pedantería por parte de los padres; que no se diga que ellos colocan sobre los hombros de sus hijos cargas que estos últimos no pueden soportar. A veces, las más por desgracia, son los padres los que no pueden soportar la carga. ¿Solución? En mi opinión ninguna. Es un problema que resolverá la misma evolución de la vida del hombre. Pertenece a ese tipo de cuestiones que ellas mismas condicionan y modifican la marcha de los acontecimientos, amoldándose a sí mismas.

Arrecife de Lanzarote, julio de 1958

IBERIA Líneas Aéreas de España, S.A.

Ahora puede utilizar los servicios dominicales para su viaje. Vuelos diarios, incluso domingos, con el resto de las Islas. Enlaces inmediatos con cualquier punto de la Península. Disponibilidad de plazas en todos los vuelos. Consulte en nuestras oficinas, en General Franco 10, el nuevo sistema de VENTA A PLAZOS de billetes para pagar hasta en 20 meses.

Utilice la vía aérea para sus envíos de mercancías a cualquier lugar del mundo.

Visítenos y le atenderemos gustosamente en todo lo relacionado con su próximo viaje.

Oficinas en General Franco, 10. Teléfono, 21
Arrecife de Lanzarote

CORREO DE REDACCION

Carta de la Argentina

El activo y entusiasta secretario del Club Archipiélago Canario de Buenos Aires, don Juan Padilla, natural de Fuerteventura, nos envía la siguiente carta, que agradecemos, y que gustosamente publicamos:

«Sr. Director del Semanario ANTENA Don Guillermo To-pham. Arrecife de Lanzarote.

Juan Padilla, secretario del Club Archipiélago Canario de Buenos Aires, saluda con la acostumbrada cordialidad y estima al Sr. Director del sim-ático y difundido semanario AN-TENA y le ruega la inserción

en sus páginas de la adjunta nómina de C. D. para el período de 1958 59.

Al agradecerle de antemano la favorable acogida que dispensáis a esta gentileza solicitada, me es muy grato el suscribirme una vez más su muy atento amigo y s. s.

Buenos Aires, 28 de mayo de 1958

Nos es grato informarle que de acuerdo al resultado de la Asamblea General Ordinaria llevada a cabo el día 185 en nuestra Sede Social, la Comisión Directiva para el nuevo período 1958 59, quedó constituida de la siguiente manera:

Presidente, don Francisco Feblés; vicepresidente, don Rafael Díaz Páez; secretario, don Juan Padilla; prosecretario, don Manuel Pérez Alvarez; tesoro-ro, don Francisco Hernández; protesoro, don Antonio Melián; bibliotecario, señorita Loli-ta Alemán; probibliotecario, don Juan Fleitas; vocales titulares, don Arturo Mora, don Vidal Febles y don Oscar Rodriguez; vocales suplentes, don Joaquín Betancor, don Domingo Robaina, don Gundemaro Padilla, don Antonio Plasencia Trujillo y don Angel García Armas. Revisores de Cuentas Titulares, don Raúl Oscar García, don Miguel Zotta y don Manuel Fuentes. Revisores de Cuentas Suplentes, don Pedro Lasso y don Rodrigo Pérez Alvarez.

Con tal motivo nos es grato enviarle un cordial saludo con nuestro afecto de siempre.

Se trabaja...

(Viene de segunda página) Los diarios «Falange», de Las Palmas y «La Tarde», de Tenerife, han publicado notas editoriales comentadas sobre la celebración de nuestras fiestas de Agosto, que este año, debido a la perfecta organización, no dudamos han de constituir un pleno y rotundo éxito.

El Cristo de...

(Viene de tercera página)

las del subsuelo y quién las propias de embalses y aún del mar, debidamente filtrada, aprovechando para mover la maquinaria pertinente de la energía solar.

La no existencia de embalses suficientes entristecía el ambiente. En el plan de adopción de la isla figuraban éstos, que darían al traste con la insuficiencia de riegos. Pero de momento, el agua, porque cuando llueve en Fuerteventura lo hace a manera de gigantes, seguía discurriendo por los barrancos al mar, sin que los muros soñados de contención pudiesen ofrecer su realización de concreto, armado contra la acción erosiva de las aguas anárquicas.

Santa Cruz de Tenerife, julio de 1958.

Obreros españoles...

(Viene de primera página)

tralia), de la que forman parte algunos propietarios españoles establecidos en aquel país desde hace varios lustros.

El reclutamiento y la selección de dichos obreros, que en su mayor parte son trabajadores forestales y de obras públicas, han sido realizados por el Instituto Español de Emigración.

Los trabajadores seleccionados proceden de las provincias de Santander, Huesca, Teruel, Navarra, Guipúzcoa, Alava y Vizcaya.

A su llegada al puerto de Brisbane, nuestros compatriotas serán recibidos por los españoles residentes en la costa oriental australiana y debidamente alojados y atendidos por el Ministerio de Inmigración durante el período previsto para el aprendizaje del idioma inglés y de adaptación a su nueva vida.

«Ante Dios no...

(Viene de primera página)

apostolado entre los obreros y patronos, estar muy cerca de ellos y lograr que unos y otros comprendan que para Dios no existen más que dos clases de personas: los buenos y los malos.

La obra...

(Viene de primera página)

ha subrayado certeramente el ambiente de la famosa obra española.

La sala del teatro presentaba brillantísimo aspecto, pues acudieron a la representación autoridades, miembro del Cuerpo diplomático, artistas de gran nombradía y, en fin, toda una selección de lo más descolante de la vida social vienesa.

CARTELERA

CINES

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA Martes, 7:30 y 10:15 Estreno de la magnífica producción nacional **EL GENIO ALEGRE**

por Marujita Díaz y Rafael Arcos. Optimismo, alegría y gracia en la obra maestra de los hermanos Quintero, convertida en una obra magistral del moderno cine

(Autorizada Mayores)

Jueves, 7:30 y 10:15 La epopeya de un héroe de la última contienda mundial **PROA AL CIELO**

por Kenneth More y Muriel Pavlow. Para él, vivir, significaba saber volar. El valor de un hombre que no quiso aceptar la derrota cuando parecía inevitable

(Todos los públicos)

Sábado, a las 10:15 Estreno de la maravillosa producción **ROMEO Y JULIETA**

TECHNICOLOR

por Laurence Harvey y Susan Shentall. La inmortal obra de Shakespeare en una deslumbrante versión rodada en auténticos escenarios de la Italia del Renacimiento. ¡León de Oro de San Marcos! Máximo galardón de la Bienal de Venecia

(Autorizada mayores)

«DIAZ PEREZ»

Miércoles, 7:30 y 10:15 Una película de acción **YO MATE**

por Eugenio Testa y Nora Sam-só. Un niño cuya única obsesión era que había cometido un asesinato. Una película narrada con la ternura y el realismo de lo auténtico

(Todos los públicos)

Próxima semana: **EL BEBE Y EL ACORAZADO**, Technicolor

Cine ATLANTIDA

SABADO, a las 10'15



«CLIPPER»

El mejor refresco

¡Señora! ¡Señorita!

VISITE

Almacenes LASSO

y podrá adquirir, dentro de lo más nuevo, su vestido y calzado para la próxima fiesta: lisos, estampados, brocados, lunares, nikseda-bitela.

SIEMPRE AL SERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

El «Círculo Mercantil» y sus tradicionales fiestas de Junio

Durante cuatro días la popular y centenaria sociedad arrecifeña Círculo Mercantil ha celebrado en su local social animados festejos amenizados por la orquesta Mejías y la vocalista Nena Guerrero, con motivo de sus tradicionales fiestas de junio.

Estas fiestas se extendieron también a los cafés cantantes de nuestra ciudad. Uno de ellos, el «Janubio», además del concurso de su orquesta rítmica que dirige el maestro Pérez y Pérez, con sus vocalistas Juanita Hernández y Hernán Lorenzo, que habitualmente trabajan en este local, se presentó, en sesión extraordinaria, el trío de cuerdas y voces, de Las Palmas, «Los Caballeros».

Asimismo continúa actuando, en el bar «Los Alicantinos», en su segundo mes, la orquesta del profesor Sastre con su vocalista Marisa Artilles.

Estas diversas atracciones contribuyeron a dar mayor realce y esplendor a los tradicionales fiestas del Círculo Mercantil.

Se alquila

almacén grande.-Informes, Riego, núm. 5. Arrecife.

Cine ATLANTIDA

JUEVES, 7'15 y 10'15, estreno

ARRECIFE Y LA ENSEÑANZA MEDIA

Relación de alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife que han aprobado años completos durante el pasado curso 1957-58, con especificación de las Matrículas (m), sobresalientes (s) y notables (n).

PRIMER AÑO. — Señoritas Pura María de León García (2 m, 3 s y 1 n), Ana María Perdomo Fernández (1 m, 2 s y 2 n), Emilia Cabrera Fajardo (2 s y 4 n), Angela Carta Martín (1 s y 4 n), Juana Delgado Morin (2 s y 3 n), Bienvenida Cabrera García (1 s y 3 n), Isabel Navarro Acosta (1 s y 5 n), Olga Ramos de Páiz (5 n), Emérita Alvarez Concepción (4 n), Carmen Mata Afonso (1 s y 2 n), Otilia Aguilar Topham (2 n), Salud Arrocha Corujo (1 s y 2 n), Inés Montero Suárez (2 n), Dolores Cabrera Morales (1 n) y con calificaciones de aprobado, María Begoña Naverán Eiriz, Dolores Toledo Quintana y Concepción Brito Fernández.

VARONES. — Francisco Fajardo Spinola (2 m, 1 s y 1 n), Carmelo García Déniz (1 m, 2 s y 2 n), Manuel Perdomo Medina (3 s y 2 n), José Dominguez Reyes (2 s), Hermenegildo Duarte Cabrera (1 s y 2 n), Mario Suárez Pinto (1 s), José Domingo de la Hoz Delgado (4 n), Vicente Vilas Montero (4 n), Domingo Corujo Elvira (2 n), Luis Cedrés Díaz (2 n), y con calificación de aprobado Leonardo Armas Plata y Ventura Placeres Espino. (continuará en el próximo número).

Teléfono de ANTENA
= 256 =

Brillantísimos actos religiosos en el día de San Marcial, patrono de Lanzarote

A punto de cerrar nuestra edición nos llegan noticias del gran esplendor y solemnidad que han revestido los diversos actos religiosos celebrados ayer en Femés con motivo de la festividad de San Marcial de Rubicón, patrono de la isla de Lanzarote.

Desde las primeras horas de la mañana, peregrinos llegados de toda la isla, especialmente labradores y marineros, se congregaron en la ermita y alrededores para orar y pagar promesas ante la Sagrada Imagen.

Con asistencia de las autoridades de Yaiza y algunas insulares tuvo lugar la función religiosa, oficiada por el párroco de Teguiise Rvdo. don José Fajardo Morales, en la que ocupó la sagrada cátedra el coadjutor de Haría, Rvdo. don Enrique Dor-Pérez.

A continuación se celebró la procesión de San Marcial, con asistencia de numerosísimos fieles y peregrinos.

El "Ciudad de Mahón", en su viaje inaugural, condujo para Las Palmas y otros puertos 73 Pasajeros y 72 toneladas de carga

Con una hora de retraso, debido al temporal, entró el jueves en nuestro puerto la motonave de Trasmediterránea «Ciudad de Mahón», en su viaje inaugural del nuevo servicio directo semanal Las Palmas Arrecife.

Durante su estancia en este puerto, el buque fue visitado por numerosísimo público que, amablemente atendido por el personal de a bordo, pudo comprobar el lujo, comodidad y confort de sus camarotes, 'halls', bares, plazas de cubierta, etc, que hacen de este barco una moderna y rápida unidad, de la que tan necesitada estaban desde hace muchos años las islas menores del archipiélago.

La llegada del «Ciudad de Mahón» a San Sebastián de la Gomera—nos dijo un barman del buque—revistió caracteres de verdadero acontecimiento. El «Mahón» entró empavesado en aquel puerto canario, y varios centenares de personas esperaron su llegada en el muelle, adonde acudió también la Banda Municipal del pueblo. Hubo mucho júbilo, alegría y vitores. Las autoridades locales invitaron a almorzar a los mandos del «Ciudad de Mahón», que tuvo que retrasar su salida ante aquella espontánea manifestación de adhesión de los isleños de la Gomera.

En su viaje de Arrecife a Las Palmas, este buque condujo 74 pasajeros, en su mayoría de primera y segunda clase, así como 72 toneladas de carga general: 19 toneladas de cebollas, para Las Palmas; 24 toneladas de sal para Tenerife; 2, de sandías, para Santa Cruz de La Palma; 10 de cebollas y 6 de pescado en conserva para Bar-

celona; 8 de conservas de pescado para Vigo, y 3, también de conservas de pescado, para Gijón.

Con destino a Arrecife condujo el «Ciudad de Mahón», desde Las Palmas y Tenerife, 37 viajeros.

El «Viera y Clavijo», llegado el viernes, trajo a su bordo para Arrecife 31 pasajeros y llevó para otras islas 120, desembarcando en este puerto 60 toneladas de carga general y embarcando 35.

"Codonicescas"

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué no se arbitra una fórmula para evitar los insoportables olores que emanan del tubo de desagüe del Matoro municipal?

¿Por qué no se exige a los marineros que desembarcan sardinas en el muelle de la Pescadería limpien dicho muelle, que apesta a podrido por los cuatro costados?

¿Por qué en las hermanas islas de Gran Canaria y Fuerteventura se vienen efectuando importantes obras de mejora en alguna de sus carreteras del Estado, y en Lanzarote...?

¿Por qué no se pone un poco de orden, estética—y hasta ortografía—en ese conglomerado de pizarras, pizarrones y tablones anunciadores que existen en la pared del edificio del bar «Janubio», esquina a Coll?

¿Por qué durante las fiestas de San Ginés no se realiza un concurso infantil de pesca con caña—en el camino del Puente de las Bolas, por ejemplo— en el que, estamos seguros, participarían docenas de nuestros hábiles niños en esta modalidad deportiva?

TOPHAM

MADERA DE TEA

procedente de la demolición de una casa de dos plantas, SE VENDE. Para informes, Pablo Rodríguez Callero (Haría) o Juan Pérez Zerpa, bar Quinta Penas (Puerto de Naos)

Peluquería DIONISIO
Hermanos Zerolo, 20



LOS REPORTAJES DE HOY

Esperan en Roma a un niño huérfano español que tiene una cita con Pío XII

Su Santidad lo recibirá en audiencia especial

Antes de partir para Castelfandolfo, Su Santidad tendrá una audiencia especial, que es posible supere a todas en cuanto a emoción. No se trata de ninguna personalidad mundial, sino de un chiquillo huérfano, un chiquillo capaz de cambiar unos caramelos por una fotografía de Pío XII. Antonio Rivero, con sus ocho años de edad y con un amor extraordinario al Papa, tendrá un honor que millones de personas que vienen a Roma cada año no pueden alcanzar: hablar directamente con el Padre Santo, portarle los regalos de sus compañeros del colegio de San Fernando de Madrid. El pequeño huérfano escribió una carta que supera en candor y delicadeza a la tarjeta que Peppino enviaba entre unas flores al Papa con la esperanza de que la recibiese. "Rezo a la Santísima Virgen Milagrosa por que tú no mueras nunca. Para obtener esta gracia de la Virgen he dado a un niño las dos horitas bolsas de cristal que tenía."

ENVIADO POR LOS CATÓLICOS ESPAÑOLES

La carta, acompañada de un gran reportaje y una foto del pequeño, se han publicado ahora en Italia. Nosotros ya la conocíamos, pero nos ha impresionado otra vez como cuando llegó a la redacción de la revista "Vida Nueva" y se leyó en voz alta, abandonando por algunos minutos las tareas periodísticas. Por iniciativa de esta publicación de Propaganda Popular Católica se abrió una suscripción que, según la carta de mis compañeros allí, ya está terminada. Las noticias que me han llegado es que el niño vendrá o por avión, recomendado a la azafata hasta que salgamos a recogerle a Ciampino, o por tren, acompañado de un padre salesiano. Aquí, en Roma, será huésped de las misioneras españolas que trabajan con el padre Lombardi en el Movimiento por un Mundo Mejor. La sus-

cripción abierta por "Vida Nueva" para el viaje de Antonio Rivero a Roma tiene carácter nacional y está formada por pequeñas cantidades, que han dado así un tono de cooperación a una empresa tan grande como hacer que este pequeño vea realizado su gran sueño. Las monjas del colegio han hecho a Antonio un nuevo traje, que se á el que llevará puesto para la entrevista con Pío XII; un zapatero ha regalado los zapatos sobre los que caminará por el Vaticano en la ocasión más solemne de su vida y otra persona le ha regalado la maleta en que sus pequeñas cosas vendrán a Roma.

LA ORACION DE LA PAZ

En su famosa carta, Antonio Rivero le explica al Papa que ya ha hecho la primera comunión y que ahora recibe al señor cada mañana. Le dice también que es monaguillo y que le gusta mucho la oración de los niños por la paz, compuesta por Su Santidad. "Te beso fuertemente como si fuese mi papá. De las fotografías tuyas que he visto en los periódicos, las que más me gustan son aquellas en que eres pequeño como yo y las de tus padres. Me he alegrado mucho cuando la monja nos ha dicho que aquellos bellos y santos señores son nuestros abuelos y que debemos rezar por ellos. Yo les quiero mucho. Adiós, querido Papa. Te manda muchos besos y abrazos tu hijo, que te ama tanto, Antonio Rivero." Naturalmente, la carta, escrita en unas hojas de cuaderno, presenta errores que la hacen aún más simpática. La traducción italiana que tengo ante mí se beneficia de la mayor gracia de este idioma para este lenguaje infantil. Cuando vayamos con el pequeño a su audiencia especial ya daremos cuenta a los lectores del desarrollo de la misma y el diálogo entre él y Pío XII.

JUAN COBOS
(De «Ya», de Madrid)

TRAS EL TELON DE ACERO...

IMRE NAGY fue lentamente ejecutado en un lugar, posiblemente desconocido, de Rusia

LONDRES, 23.—Imre Nagy murió estrangulado lentamente en la madrugada del martes, el mismo día en que el mundo atónito supo su muerte.

De un confuso montón de noticias de cuya autenticidad no se tienen pruebas muy claras, se desprende que la muerte de estos luchadores de la libertad debió de suceder no hace mucho tiempo.

Los horribles detalles de su muerte han sido relatados por gran cantidad de periodistas y relatados por personas salidas recientemente de Hungría.

El diario parisense «France Soir» publica un artículo en el que dice que el antiguo primer ministro Imre Nagy y su ministro de Defensa, Maléter, fueron ahorcados en la siniestra prisión militar de Coucca, en Budapest, el pasado lunes por la noche o en la madrugada del martes, casi al mismo tiempo en que se daba la noticia de la ejecución de la sentencia. La noticia dice que fueron ejecutados apenas dos horas después de ser sentenciados por un tribunal popular, constituido en la misma prisión.

El sistema seguido en Hungría para la ejecución de un ahorcado se realiza lentamente y la muerte llega al condenado por asfixia.

El fiscal popular húngaro, Geza Szenasi, declaró ante los periodistas occidentales que los acusados habían sido condenados en Budapest «no hace mucho tiempo».

Todos los esfuerzos de los defensores hechos ante la Suprema corte de Justicia de Budapest durante los doce días que duró la vista de la causa fueron desoídos, añadió Szenasi.

Más tarde, Szenasi relató a los informadores de Prensa los detalles de la ejecución con un humor macabro, y añadió que la vista de la causa tuvo lugar antes de «pronunciar sentencia».

Según el mismo fiscal, el juicio fue a «puerta cerrada» y, por tanto, secreto.

Se cree, por otro lado, que la vista de la causa y la ejecución de los acusados tuvo lugar, en último extremo, ayer por la noche, cuando la agencia húngara de noticias M.T.I. lo hizo público, poco después de que radio Moscú diera la noticia por primera vez.

Sin embargo, muchos observadores abundan en la opinión de que la vista de la causa tuvo lugar en la Unión Soviética y no en Budapest.

De fuentes diplomáticas se dice que las ejecuciones han tenido lugar muchos meses atrás y que solamente después de la acusación de Yugoslavia los dirigentes soviéticos no han creído necesario demorar el anuncio del cumplimiento de la sentencia.

«Paris Journal» publica, en una entrevista con Marika Nagy, que no está fechada y cuyo lugar de celebración se desconoce, unas declaraciones de la hermana del antiguo primer ministro en las que se dice que Nagy fue arrancado de su refugio de la Embajada de Yugoslavia por los policías de la Unión Soviética y no por la policía militar húngara.

El periódico afirma que su corresponsal tuvo una corta entrevista con Marika Nagy en en Berlín, antes de que la hermana de Nagy se pusiera al amparo de refugiados. Marika Nagy afirma que vio a su hermano por última vez el 4 de diciembre de 1956, en la aldea rumana de Siania, en una casa guardada por «soldados de la Policía Roja».

Por las últimas palabras de Nagy, según el relato de la hermana, él creía que sería enviado a la Unión Soviética de la aldea de Siania. Marika dice que su hermano declaró: «Ahora soy un juguete estropeado y los rusos no tienen costumbre de divertirse con juguetes viejos y rotos».

THOMAS R. FREEMAN
(De la «Vanguardia», de Barcelona)

VENDESE CASA

desocupada, en la calle Argentina, frente al Estadio Razón: Recaudación de Hacienda

VENTA SOLAR

500 m JUNTO AL ESTADIO. Informes en esta Redacción.

Lea ANTENA

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

GALERIA DE LOS DEPORTES

KIMBO, el magnífico púgil teldense, campeón de España, se ofrece para actuar gratuitamente en Arrecife

Envía un cariñoso saludo a la afición lanzaroteña

TELDE, (Crónica de nuestro colaborador, ONAISAC).

Al siguiente día de su regreso de la Capital de la Nación, el boxeador teldense Miguel Calderín Liria, "Kimbo", después de haberme expresado la regocijante impresión causada en la mencionada capital con motivo de su actuación boxística, donde obtuvo por segunda vez el campeonato nacional de su categoría, pasó de improviso a decirme al propio tiempo, que rogaba se hiciera extensivo su manifiesto agradecimiento a los lanzaroteños, por las innumerables atenciones de que fue objeto durante su visita a esa maravillosa isla, con motivo del combate celebrado con su contrincante tinerfeño, pelea que a pesar de la victoria a su favor no la consideró con el valor que él anhelaba, ya que su deseo, por ser su primer debut en esa tierra, era demostrar su verdadera valía, cosa que no fue llevada a afecto, por su rival haber desarrollado una pelea poco acorde a las reglas establecidas para esta clase de deporte. No obstante lo expuesto, declara "Kimbo", pudo apreciar en los espectadores lanzaroteños la auténtica y calurosa acogida que le fue dispensada, así como una estimación innegable. Por ello,—dice Calderín Liria—si grande fue para él ese día en que logró conquistar para el archipiélago canario, en Madrid, un ejemplar galardón, muy feliz y extraordinaria transcurrió su corta estancia en Arre-

cife, que dejó huella profunda en su sentimiento.

En fin, en nombre de "Kimbo" transmito a toda la afición arrecifeña la más sincera y cálida salutación así como al director del Semanario ANTENA, señor Topham Díaz que entrevistó a Kimbo para tres periódicos de las islas. También hago constar que es tan enorme el sentir patente de este boxeador por esa tierra, que, sin vacilar, ofrece gratuitamente sus exhibiciones, cuantas veces las circunstancias se lo permitan.

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Llegaron de Madrid don Enrique Spinola González, don J. Manuel Fiestas Coll y don Rafael Betancort de León.

—Marchó a Málaga el estudiante de Farmacia don Salvador Palop Gil.

—Llegaron de Las Palmas las señoritas Luisa Suárez Luby y Alicia Suárez Pinto.

—Regresó a Las Palmas el abogado don Rafael López Socas.

—Pasando una temporada en esta isla se encuentra el maquinista de la Marina Mercante don Segundo Martín Ferrer.

—Han llegado de la Península don Andrés y don Lorenzo González Lorenzo.

DEFUNCIONES.—A las 65 años de edad, y tras larga enfermedad, ha dejado de existir en esta capital el armador de Buques don David Martín Rosa.

Durante muchísimos años el señor Martín Rosa vivió estrechamente vinculado a la vida del mar—fue patrón del conocido motovelero de su propiedad «San Bartolomé»—en donde ejerció una sacrificada y meritoria labor, sirviendo con el

Miguel jugará esta temporada en la Unión Deportiva

La prensa de Las Palmas publica la noticia de que el futbolista de Arrecife Miguel, ex-jugador del C. D. Lanzarote, actualmente cedido al Club Marítimo de Funchal, jugará en la próxima temporada en el primer equipo de la Unión Deportiva, con quien ha suscrito un ventajoso contrato.

Durante la presente semana, Miguel llegará a esta ciudad para pasar sus vacaciones de verano.

Lea ANTENA

mayor desinterés, entusiasmo y abnegación a cuantos amigos solicitaban de él un favor.

En todas las islas del archipiélago ha sido sumamente sentida la falta de este experto marino de Lanzarote, noble, virtuoso y honrado.

A su señora viuda, hijos, hermanos y en especial a sus hijos políticos don Ginés de la Hoz Gil, teniente alcalde del Ayuntamiento de Arrecife y don Ginés Arencibia Robayna, farmacéutico de Lanzarote residente en Las Palmas, hacemos llegar el testimonio de nuestra sentida condolencia.

DISTINCION.—Le ha sido otorgada la Cruz de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo el teniente de O. M., nuestro paisano don Manuel Fajardo Martín.

CIRCULO MERCANTIL

Se pone en conocimiento de los Sres. socios deudores por mensualidades, que se concede un plazo único, que vencerá el próximo día 12 del corriente mes, para que se pongan al corriente en el pago de las mismas. En virtud de lo que previene el reglamento, se advierte que aquellos que no cumplan este requisito deberán considerarse dados de baja sin más aviso.

LA JUNTA DIRECTIVA

Afamado peluquero catalán en Peluquería de Señoras «IRIS»

Castro; 11 Teléfono, 178

RELOJ DE SEÑORA

se ha extraviado en el trayecto bar Janubio a plaza de Las Palmas. Por tratarse de un recuerdo de familia, se ruega la entrega en esta Redacción, en donde la persona que lo halle será gratificada.

CLASES NOCTURNAS

Contabilidad — Taquigrafía—Correspondencia—Ortografía—Cultura general—Ingreso—Bachillerato—Comercio—Magisterio.
PRECIOS ECONOMICOS
Cienfuegos, 8

Anúnciese en

«**ANTENA**»

Se lee en toda la isla de Lanzarote

Cuatro señoritas de Lanzarote participarán en un concurso hípico

Diferentes jinetes de la isla se encuentran ya en plena preparación para intervenir en las diversas pruebas hípias que se celebrarán el mes de agosto en Arrecife con motivo de sus fiestas patronales. Una de ellas tendrá lugar en las pistas de Maneje, y ofrecerá el gran aliciente de presentar a cuatro jóvenes y bellas señoritas de Lanzarote que por primera vez participan en esta clase de competiciones. Oportunamente daremos a conocer sus nombres a los lectores de ANTENA.

AMA DE CASA

La mejor y más práctica lavadora marca

«**ALLEGRO**»

Precio Ptas. 2.080.00; páguela en diez cómodos plazos

GARANTIZADA - SIN PELIGRO

Pida una demostración sin compromiso en Ferretería

ARTURO RAMIREZ

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Una paloma salvaje anida en el interior del recipiente de una ducha

El curioso hecho se ha registrado en un pequeño chalet de Los Caletas

Una paloma salvaje ha formado su nido en el interior del recipiente metálico de una ducha, en donde vive y alimenta a sus dos crías desde que éstas nacieron.

El curioso caso fue descubierto por el médico de Arrecife don Jesús López Socas, cuando se disponía a almorzar en su casa de campo de Las Caletas, deshabitada desde el pasado verano. En el momento de ser servida la comida, el señor López Socas percibió un extraño ruido que procedía del interior del depósito de la ducha, comprobando, con gran sorpresa, que en el fondo del mismo se encontraba una paloma con sus dos pichones, a los que alimenta utilizando el trigo y el agua del gallinero de la vivienda.

Para cumplir su misión de madre, el ave entra y sale por un marco de luz, sin cristales, situado en una de las paredes del cuarto de baño.

El Dr. López Socas ha decidido que la ducha no sea utilizada en tanto que los improvisados «inquilinos» no la abandonen por su propia voluntad.

Desde la incubación de los huevos hasta el día de hoy, en que los pichones están casi en edad de volar, se calcula que la paloma salvaje viene residiendo en el chalet mes y medio aproximadamente.

Asno mal agradecido

HUESCA.—Las mordeduras de un burro de su propiedad ocasionaron la muerte al vecino de Azara, Santiago Arasans Rodríguez, que se dirigía montado en el animal por el camino de las Dellas a Azara. El asno se enfureció y Santiago tuvo que apearse para no ser

derribado, sujetando a aquél por el ronzal. El animal mordió, en el forcejeo, en diversas partes del cuerpo a Santiago, que además fue atropellado y pisoteado por el burro. Santiago fue trasladado a la casa del Azlor, falleciendo a las pocas horas.

El «Diario de Las Palmas» comenzó a publicarse en 1893

En el mes de diciembre de 1893 comenzó a publicarse el «Diario de Las Palmas». Se imprimía en la Tipografía de la Verdad. En tamaño folio, con cuatro páginas, a cuatro columnas, dirigido por don Alfredo Santana Pérez.

En 1900 aumentó sus dimensiones cambiando el epígrafe de «periódico político y de intereses generales» por el de «diario de la tarde». En 1902 aumentó su tamaño a gran folio, con cuatro páginas, a cinco

columnas, editándose en la Tipografía de Las Palmas.

Al comenzar el «Diario de Las Palmas» se publicaba en aquella ciudad «El Telégrafo», diario comercial de noticias y anuncios y el «Diario de Avisos de Las Palmas», que habían visto la luz en 1885. También se publicaban «La Patria», que había aparecido en 1891 y «El Defensor de la Patria», que comenzó ese mismo año de 1893 y lo dirigía don Edmundo Mendoza.

Radios «pulga»

Dos ingenieros alemanes han presentado un aparato de radio concebido para ser introducido en la oreja en, forma de

bolita. Este aparato minúsculo contiene igualmente una batería.

Optica MONCAR

Rincón de Humor

¡AQUI HAY PETROLEO!

Un tejano, en su primera visita a París, ve la torre Eiffel, e identificándola con lo único que él conoce pregunta:

—¿Cuántos barriles de petróleo al día se sacan aquí?

BUENA SOLUCION

En el coche salón del rápido viajan dos provecas señoras, vetustas e insufribles. Una de ellas dice:

—Por favor, cierren esa ventanilla o moriré de pulmonía.

Un amable viajero cierra la ventanilla. Pero entonces la otra anciana dice:

—Abran esa ventanilla, por Dios, o moriré asfixiada.

La discusión entre las dos señoras se encrespa, y entonces el viajero amable le pregunta a otro:

—¿Qué hacemos?

—Abrir la ventanilla hasta que una de las señoras fallezca de pulmonía y entonces cerrarla para que se asfixie la otra.

FANTASIA JUVENIL

En una mesa del café Gijón varios pseudointelectuales, de rostros anémicos, hablaban de sus diversas actividades. El autor Pepe Díez, en otra mesa próxima, les oía sus fantásticos proyectos, lleno de asombro.

—¿Tú qué le sacas a eso?—preguntó uno de ellos.

—Trescientas mil pesetas—respondió el otro.

—No me interesa—replicó el primero—. No vale la pena.

Signieron barajando miles de duros, y pasados unos minutos llamaron al camarero de turno.

—Vico—le dijeron—, hoy no podemos; ya te pagaremos otro día.

LOGICA

—Doctor, ya que mi complejo de inferioridad obedece a falta de dinero, espero que no me mande la cuenta hasta que me haya curado...

REVISTA

El periodista Antonio Alvarez Solís estaba una vez enfrascado en la preparación de una revista de la cual era director. La mencionada publicación había sido un verdadero fracaso desde el punto de vista económico, aunque literariamente era magnífica.

Un amigo le preguntó:

—¿Tiran ustedes muchos ejemplares?

A lo que Alvarez Solís respondió:

—Casi todos.

NO ES CUESTION DE PRECIO

Un visitante del asilo de San Juan de Dios no encontraba palabras para expresar su admiración por el abnegado trabajo de los hermanos en cuidar a los pequeños enfermos.

—Yo, en verdad, todo eso no lo haría ni por un millón de pesetas.

A lo que contestó un hermano, con voz suave:

—Nosotros tampoco, créalo usted.

Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

PERIODO DE VERANO

CLASES DE MATEMATICAS, FISICA Y QUIMICA

Informes: Depositaria del Ayuntamiento de Arrecife

Señora:

No le dé más vueltas a la cabeza; la única que resuelve el problema: **LA FAMOSA**

«**BRU**»

(Con calefactor) Garantizada por 2 años

Caballero:

El mejor regalo para su esposa

UNA SUPER - LAVADORA «**BRU**»